

prepare agentes para organización de un **“Archivo de la Palabra”** en el I.E.A. La Junta consideró oportuno recabar el máximo de opiniones de miembros interesados en esta actividad y que estuvieran trabajando en esta línea. Se tuvo una reunión con una asistencia de unas 20 personas, que aportaron sus opiniones para acabar de confeccionar el proyecto de curso, que finalmente aprobaría la Junta en su reunión de 9 de abril, celebrándose dicho curso los días 29 de mayo, 5, 12, y 19 de junio, con una asistencia de 60 personas matriculadas y del que oportunamente recibieron la información por carta.

El curso, en líneas generales, fue un éxito, tanto por la asistencia ,(se llegó al máximo de plazas previsto), como por la calidad del personal matriculado: profesores, bibliotecarios, archiveros.... El I.E.A. quería que los matriculados fueran de aquellos ámbitos que pudieran tener una relación más o menos directa con la tarea a realizar y, además, que fueran personas positivamente interesadas, que no acudieran por simple curiosidad o para engrosar su currículum con un diploma más. La contestación a la encuesta de evaluación, que se entregó al final, nos ofrece los siguientes resultados:

- ▶ Un 62,5% considera adecuada la duración del mismo.
- ▶ Un 87,5% su contenido lo valora como bueno.
- ▶ La actuación del profesorado en su distintos aspectos: conocimiento, claridad expositiva o comunicación con el alumnado próximo al 80%.
- ▶ La organización se consideró asimismo como buena por un 81,25%.

En cuanto a perspectivas de futuro, sin entrar en demasiados pormenorizaciones, se indica que sería muy conveniente, además de empezar a poner en práctica la iniciación de este archivo en el I.E.A., continuar la formación teórico-práctica en metodología de recogida de datos y en conocimiento de recursos técnicos para ello. Se insistió en ir recogiendo la bibliografía que ya hay sobre todo esto.

A los pocos días de finalizado el curso el equipo codirector se reunió para evaluar los resultados y se llegó al acuerdo que al comienzo del próximo curso se elaboraría un plan de actuación futura para presentarlo a la Junta Directiva del I.E.A. y a todos los interesados.

Previamente a la celebración de este curso se había concedido una ayuda de 1.500 € a otro curso sobre el mismo tema celebrado en la Sede de la Universidad de Castilla-La Mancha.